



Beschlussauszug

aus der
22. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow
vom 05.07.2022

Top 7 Auswertung Seebrückenfest

Herr Wellnitz fand das Fest sehr gelungen. Das Konzept alles an der Seebrücke durchzuführen ist aufgegangen. Es war lediglich zum Feuerwerk sehr voll. Ansonsten reichten die Kapazitäten auf dem Vorplatz aus.

Frau Riethdorf informiert, dass die Musik der verschiedenen Bands und Künstler sehr gut von den Einheimischen und Gästen angenommen wurde. Das Feuerwerk war das Highlight. Großes Lob an den Feuerwerker Herrn Maß aus Zempin. Leider gab es eine Anzeige eines Gastes, der sich über einen Witz der Band Tänzchentee beschwerte. Kurverwaltung und Band hoffen nun, dass es dort keine weiteren Einlassungen geben wird. Die Händler am Vorplatz waren sehr gemischt im Fazit des Festes. Einzelne Händler haben sehr gut verdient, andere Händler fast gar nichts. Die Adler-Schiffe waren mit der Auslastung ihrer Sonderfahrten ebenfalls nicht zufrieden. Sie fanden aber leider auch kein Personal, welches direkt vor Ort in Koserow Tickets verkaufen konnte.